



II
ACTUALIDAD

COMUNICADOS DE PRENSA



11 de diciembre de 2006

INTERVENCIÓN DEL BANCO DE LA REPÚBLICA
EN EL MERCADO CAMBIARIO

El Banco de la República informa que en el mes de noviembre de 2006 se ejercieron opciones *put* para el control de volatilidad por US\$117,7 m. En el mismo mes, el Banco no realizó intervención discrecional en el mercado cambiario. Por su parte, el Banco no realizó ni compras ni ventas definitivas de TES B. El saldo de dichos títulos en poder del Banco ascendió a \$2,3 billones el 30 de noviembre de 2006.



15 de diciembre de 2006

**BANCO DE LA REPÚBLICA AUMENTÓ
SUS TASAS DE INTERÉS DE INTERVENCIÓN**

La Junta Directiva del Banco de la República en su sesión de hoy decidió aumentar en 25 pb sus tasas de interés de intervención. De esta forma, la tasa base para las subastas de expansión pasará de 7,25% a 7,50%. La determinación se tomó luego de analizar las proyecciones de inflación, la situación internacional y del mercado cambiario.

La Junta destacó que revisados los resultados de la inflación en el mes de noviembre, ésta se ubicará a final del año alrededor del punto medio del rango meta definido para el 2006 (4,5%).

La Junta resaltó también que los indicadores de crecimiento de la economía colombiana siguen mostrando un alto dinamismo. Así lo ratifica el comportamiento de algunos indicadores como el índice de producción

manufacturera y las ventas del comercio al por menor para los meses de agosto y septiembre.

En estas condiciones, se considera necesario continuar con el proceso de normalización de la política monetaria. Esta política contribuye a mantener el crecimiento económico en una senda sostenible y compatible con la reducción de la inflación hacia su meta de largo plazo ($3\% \pm 1$ punto porcentual).

Igualmente reiteró su compromiso para intervenir en el mercado cambiario sin afectar el logro de las metas de inflación.



15 de diciembre de 2006

SELECCIÓN DE PRACTICANTES EN EL BANCO
DE LA REPÚBLICA, UN EJERCICIO EXITOSO
CON TRANSPARENCIA Y EQUIDAD

El pasado 31 de noviembre culminó exitosamente el proceso de selección de 29 estudiantes en práctica para trabajar en la Subgerencia de Estudios Económicos y en la Subgerencia Monetaria y de Reservas del Banco de la República durante el primer semestre de 2007.

A la convocatoria, realizada a través de correos electrónicos enviados a las universidades de todas las regiones del país, más los avisos publicados en prensa nacional y en la página de Internet del Banco, respondieron, con su inscripción, 738 estudiantes de economía, ingeniería industrial, ingeniería de sistemas, finanzas y estadística, de 14 ciudades del país.

La preselección tuvo en cuenta el cumplimiento de los requisitos: cursar o haber cursado séptimo semestre, tener un promedio igual o superior a 4,0 y ser estudiante de las carreras anteriormente mencionadas. Así, de los 738 inscritos se preseleccionaron 350 estudiantes, quienes en la segunda fase debían resolver por Internet un cuestionario de ocho preguntas con límite de tiempo; 115 estudiantes respondieron acertadamente el 70 por ciento —o más— del cuestionario y fueron convocados a la sucursal del Banco de la República más cercana a su ciudad para resolver un examen de 30 preguntas. A la siguiente fase, es decir la entrevista, pasaron los mejores puntajes, así: los primeros 40 lugares de economía, los primeros seis de finanzas e ingeniería industrial, los primeros seis de ingeniería de sistemas y los primeros tres de estadística, para un total de 55 estudiantes. La lista se publicó en la página de Internet del Banco y se invitó a estos estudiantes a surtir la última etapa. Las entrevistas comenzaron el 9 de noviembre y se extendieron durante todo el mes. La selección final concluyó con la aceptación de 29 estudiantes: 24 de economía, 4 de ingeniería industrial y finanzas, uno de estadística y 1 de ingeniería de sistemas.

Cabe resaltar la transparencia del proceso. Por una parte, la cantidad de pruebas, la calidad de las mismas y la divulgación, dan cuenta de ello. De otra parte, también es de resaltar la buena participación de universidades públicas y privadas. De los 55 estudiantes que surtieron todo el proceso y pasaron a entrevista, 31 son de universidades públicas y 24 de universidades privadas, así: 19 estudiantes de la Universidad Nacional, cinco de la Universidad del Valle, tres de la del Magdalena, dos de la de Antioquia, uno de la del Atlántico y uno de la UIS. Las universidades privadas quedaron representadas de la siguiente manera: un estudiante de la Universidad Tecnológica de Bolívar, uno de Eafit, dos de la Javeriana de Bogotá, dos de la Escuela Colombiana de Ingeniería, tres del Icesi, tres de la Universidad Externado de Colombia, cinco de la Universidad de los Andes y cinco de la Universidad del Rosario.

Este ejercicio de transparencia y equidad para seleccionar estudiantes que realicen su semestre de práctica en el Banco de la República arrojó tan buenos resultados que se continuará realizando en los próximos semestres y se ampliará para los procesos de selección de profesionales cuando se requiera ocupar cargos vacantes.